

LA TRIBUNA POLÍTICA

## En la dirección correcta

MÓNICA MEROÑO

**H**oy, habiéndose cumplido un año de la llegada del Partido Popular al Gobierno de la nación, nuestra sociedad aún sigue tratando de superar el panorama de crecimiento económico negativo y los problemas de financiación que afectan tanto a particulares como a administraciones públicas, entidades financieras y grandes, pequeñas y medianas empresas. Esta es la realidad.

Conscientes de ella, hemos dirigido todos nuestros esfuerzos a sentar las bases de un cambio profundo capaz de reactivar la economía y de generar un crecimiento sano, sostenido y estable. Y ya se dejan ver algunos síntomas de mejoría. Las causas que nos llevaron hasta aquí son por todos conocidas: una herencia socialista envenenada, con un déficit público y una deuda externa descomunal, un sistema económico que no fue reformado durante ocho años y un sector financiero que no se actualizó cuando los países de nuestro entorno sí lo hicieron. Por lo tanto, el trabajo de Mariano Rajoy se ha fundamentado en cuatro líneas: corregir el déficit y hacer reformas para ser más competitivos, resolver los problemas de liquidez de la economía española y conseguir financiación a precios razonables con intereses asumibles que nos permitan trabajar por el futuro de la zona euro.

Los resultados no se obtienen de un día para otro, pero ya disponemos de indicadores que nos confirman que la dirección es la correcta. A día de hoy, exportamos más a la zona euro que lo que recibimos de ella; un hito histórico que sin duda nos ayudará a generar empleo y a recuperar nuestra economía. Se han emprendido reformas estructurales muy importantes, como la reforma laboral que ha supuesto el aumento de los contratos indefinidos y ha reducido la destrucción del empleo privado. Se ha aprobado la Reforma de la Administración, permitiendo la eliminación de casi un 20% de las estructuras orgánicas y limitando las retribuciones de sus miembros. También hemos reducido la subvención de partidos políticos, y aprobado una ley pionera de Transparencia, Acceso a la Información y Buen Gobierno.

Se ha conseguido el apoyo de Europa con 100.000 millones para sanear la banca y se ha constituido una Sociedad de Gestión de Activos para agrupar los activos tóxicos. Se han inyectado 27.000 millones de euros a pymes y autónomos con el Plan de Pago a Proveedores, se ha facilitado la actividad de emprendedores con la 'Licencia Express' y se han firmado más de 65.000 contratos indefinidos de apoyo a los emprendedores. Además, se ha aprobado una reforma educativa para mejorar el empleo de las futuras generaciones y reducir la tasa de fracaso escolar. Pese a la crisis, se están garantizando los derechos sociales y la sostenibilidad del Estado del Bienestar, con unos presupuestos que destinan 6 de cada 10 euros a gasto social, aprobando medidas para frenar los desahucios y cumpliendo con el compromiso de subir las pensiones. Es importante analizar el lugar en el que nos encontramos, comprobar los resultados de nuestras acciones y confirmar que, aunque las medidas son duras, son las que precisábamos.

El año que viene será mejor que éste, y dentro de poco habremos superado una de las más duras y complicadas crisis de las últimas décadas.

Mónica Meroño es Vicesecretaria General de Electoral y Acción Política del PP regional



## Un año después

RAFAEL GONZÁLEZ TOVAR

**S**e ha cumplido un año desde que la ciudadanía, angustiada por la situación económica y laboral, otorgara al Partido Popular una mayoría absoluta para gobernar España. Una sola frase resumiría el devenir de este último año: lo que estaba bien ha ido a mal y lo que estaba mal ha ido a peor. España es ahora un país más pobre; millones de ciudadanos han perdido calidad de vida y nunca el paro había golpeado tan fuerte a tantas personas en nuestro país.

Rajoy no ha cubierto expectativas. Dijo que tenía un plan para salir de la crisis, pero no dijo que se trataba de un plan oculto. Comenzó a ponerlo en marcha tan pronto llegó al Gobierno y, un año después, el resultado es el mayor fraude electoral que puede hacerse a la ciudadanía: hacer lo contrario de lo prometido. No solo no han sido capaces de sacar a España adelante, la han hundido y la siguen hundiendo cada vez más.

Rajoy decía tener otro plan para terminar con el paro, pero el número de ciudadanos en esta dramática situación se ha incrementado durante este año en más de medio millón, acercándonos a 6 millones. Se ha reducido en 147 euros de media la prestación media por desempleo, lo que condicionará que las pensiones sean menores en un futuro.

Rajoy tenía además un plan para recuperar la confianza de la ciudadanía y de los inversores. Con la primera ha terminado pronto, jugando con la ilusión de sus votantes, esperanzados en una rápida recuperación económica. Con la segunda, basta ver los embates de la prima de riesgo (con cotas de hasta 630 puntos), los inversores no tienen claro hacia dónde va este gobierno.

El único objetivo claro de Rajoy durante su primer aniversario era reducir el déficit, pero tampoco lo ha conseguido. Su política de ajustes y recortes ha traído y traerá un retroceso sin precedentes y mucho sufrimiento para millones de ciudadanos. En España teníamos una sanidad universal y gratuita; ahora empieza a ser una utopía bajo amenaza de la privatización de los hospitales públicos.

Los pensionistas hace un año no pagaban nada por sus medicamentos y Rajoy ha impuesto el repago farmacéutico, que se agrava en la Región, pues el Gobierno de Valcárcel está haciendo caja con el dinero que adelantan y no saben cuándo y cómo les será devuelto. Los empleados públicos son otro sector descontento: trabajan más horas que hace un año y cobran menos. Rajoy sí subió las pensiones, pero al subir los impuestos, imponer el copago de medicinas e ir anulando la ley de dependencia ha mermado el poder adquisitivo de las personas mayores. Podríamos seguir repasando una lista interminable de eliminación de derechos y servicios a las familias, jóvenes, empleados, mujeres, sanitarios, parados, dependientes... La sociedad ha comprobado perpleja cómo en muy poco tiempo Rajoy les ha mentado, se ha olvidado de los ciudadanos.

Desde el Partido Socialista seguiremos trabajando incansablemente y siempre al lado de la gente que nos necesita. Nuestra mano sigue tendida para salir adelante, pero es preciso cambiar el rumbo y las políticas para lograrlo.

Rafael González Tovar es secretario General del PSRM



## CARTAS AL DIRECTOR

### ¿Qué es autismo para UGT de Murcia?

En la edición digital del pasado 16 de noviembre pude leer, en un gran titular, las declaraciones del sr. Antonio Jiménez Sánchez, secretario general de UGT en Murcia, quien en sentido peyorativo decía: «Si el Gobierno sigue en una dinámica 'autista', habrá más huelgas».

Sr. Jiménez, autismo no es un adjetivo, y no debe ser utilizado como tal; es un desorden del neurodesarrollo, que afecta las capacidades de comunicación, planificación e imaginación del individuo. Somos más de 500 familias, solo en Murcia, con hijos afectados por trastornos del espectro autista, cuya incidencia está creciendo alarmantemente.

Espero que personas como usted, que ostentan cargos públicos, cuiden esmeradamente su lenguaje porque «no todo vale», y una diminuta palabra mal utilizada, hace retroceder enormemente los avances de quienes luchamos todos los días por la integración de nuestros hijos.

Por cierto, propongo a 'La Verdad' una nueva sección similar a 'La Chincheta': «Partidas presupuestarias autonómicas destinadas a subvencionar asociaciones de discapacitados», y el retraso en días de la llegada de dichas ayudas a las arcas de las asociaciones, (1 día sin ser solucionado, 2 semanas, 1 año...). Todo promesas y palmaditas en la espalda, pero no lo voy a llamar autismo sino «poca consideración y mucho gasto inútil», y un claro perjuicio en la educación e integración de nuestros hijos, muchos de cuyos padres también están desempleados.

Nota importante: Sr. Jiménez, le indico algunas personalidades con trastornos del espectro autista: Isaac Newton, Einstein, Bill Gates, Tim Burton; o personajes de ficción, como la protagonista de la serie Bones, o el gran Sheldon Cooper, de la serie Big Bang. No vaya a ser que esté usted calificando de 'genialidad' la actitud del Gobierno.

INMACULADA MARTÍNEZ  
FERRA  
MURCIA

### Cataluña y los catalanes

Dicen los políticos catalanes que Cataluña quiere ser independien-

te, también lo dice buena parte de los catalanes y yo estoy de acuerdo: los pueblos tienen derecho a decidir, pero no me vale que sea por razones históricas, ya que no son ustedes los únicos que tienen la exclusiva de dichas razones, hay varias comunidades que también tienen derecho por los mismos motivos, y si hay que cambiar la Constitución que se cambie, pero de manera global y no excepcional.

Para que un pueblo se independice necesita una información completa de las ventajas e inconvenientes de tal decisión, hay que analizarlo de la manera más fría y huir de euforias y de manipulaciones.

Se dice que algunos partidos están empleando este tema para taparse y que no se hable de su mala gestión de gobierno y de los recortes importantes en derechos sociales y en el estado de bienestar. ¿Se han preguntado cómo quedarían esos recortes en caso de segregarse? ¿Cómo quedaría la Sanidad, la Educación, la Ley de Dependencia, etc.? Ya saben que el partido de gobierno no lleva la palabra independencia en su programa electoral, ¿por qué?

Ya les han avisado de que quedarían fuera de Europa en un primer momento y posiblemente por bastante tiempo, esto es lo que dice Bruselas, ¿Qué consecuencias económicas acarrea esta situación? ¿Cuál sería su moneda?, que no les engañen y analicen bien la situación. Tienen una deuda de 40.000 millones, ¿quién paga esa cantidad?, ¿qué fiscalidad tendrían?

Cuando oigo hablar a los políticos de independencia me pongo en alerta, dicen que quieren una independencia no clásica, sin fronteras, sin aranceles, sin ruptura. ¿Es una independencia sin independencia? ¿Es pasar a depender de Europa perdiendo soberanía?

Cataluña vive un momento económico difícil, está aumentando el paro y la pobreza, tienen una gran cantidad de recortes en todos los pilares del estado de bienestar, ¿qué nuevos recortes les esperan?, que se los digan claramente. ¡Cuidado! La independencia la quieren manejar quienes los gobiernan, no los dejen. Construyanla ustedes, los catalanes; exijan claridad y compromisos reales, y si lo creen posible, asuman todos sus responsabilidades. Tienen derecho a decidir su futuro, adelante.

JOSÉ E. CABALLERO  
CARTAGENA

Los originales que se envíen a esta sección no deberán sobrepasar 15 líneas mecanografiadas. Estarán firmados y se aportará fotocopia del DNI, nombre y apellidos del autor, domicilio y número de teléfono. La Dirección del periódico se reserva el derecho de publicar los textos recibidos, así como de extractarlos en el caso de que sean excesivamente largos. Dado el volumen de originales que se reciben, no se mantendrá correspondencia ni contacto telefónico con los autores. También pueden enviarse por correo electrónico a la dirección: cartasdirector@laverdad.es, especificando un teléfono de contacto, el número del carné de identidad (DNI) y la ciudad o lugar desde donde el comunicante manda su carta.